

NUEVO JEFE DE LA SECCION BOTANICA

Como el Profesor Sr. Llaña, comisionado en Julio del año pasado para hacer un viaje de tres meses por la costa sudamericana del Pacífico, no regresara a hacerse cargo de su puesto, ni hubiese cumplido la misión que se le encargó, el Honorable Consejo Universitario resolvió declarar vacante este puesto, a partir del 1.º de junio de este año.

Con la misma fecha, fué designado para reemplazar al Sr. Llaña, el Prof. Sr. Héctor Etcheverry Daza, que, como lo anunciamos en nuestra Crónica anterior, se había hecho cargo provisoriamente de la Sección.

El Sr. Etcheverry es Profesor de Biología y Química, nació en La Serena en 1912, y obtuvo su título en 1935. En el Instituto Pedagógico, donde fué un alumno laborioso y capaz, estudió botánica con el Profesor Baeza, Biología con el actual Director de nuestra Estación, Zoología con el Profesor Hernández y Química con el Profesor Oberhauser. Posteriormente fué Profesor en los Liceos de Taltal, Temuco y Valparaíso, y durante dos años, estuvo contratado en el Instituto Nacional de Panamá. Ha viajado por Estados Unidos, Centro y Sud América.